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ATA FÓRUM DA GRADUAÇÃO 
Aos trinta dias do mês de agosto de dois mil e dezessete às doze horas e trinta 1 
minutos, realizou-se na sala AGR105 da Universidade Federal de Santa Catarina, o 2 
primeiro Fórum da Graduação do segundo semestre letivo. O tema proposto foi 3 
referente à disciplina Vivência em Agricultura Familiar. Os pontos abordados e 4 
discutidos foram: 1) Coordenador do Curso de Agronomia Paulo Poliseli, explicou 5 
sobre a importância e o intuito de realizar Fóruns de Graduação e que comumente os 6 
encontros são para temas livres e não para assuntos específicos. Relatou sobre a 7 
importância da Disciplina Vivência e Agricultura Familiar e como se tem buscado 8 
melhorar a mesma. Que o Fórum da Graduação é um meio de ouvir as experiências 9 
dos alunos que participaram da disciplina e a visão dos mesmos. 2) Graduanda 10 
Madlene sugeriu que todos os alunos que já participaram da disciplina comentassem 11 
sobre a experiência, qual o ponto de vista, ponto de vista positivos e negativos. 12 
Relatou que os alunos foram bem recebidos e que houve um forte envolvimento de 13 
professores e coordenadores da disciplina, bem como a equipe local da cidade de 14 
Imbuia – SC. Salientou que os acadêmicos tiveram vários canais de comunicação à 15 
disposição para relatar caso houvesse problemas. Comentou sobre a exigência do 16 
curso de Zootecnia de que todas as meninas fossem em duplas e que ouviu 17 
comentários positivos sobre esta mudança. 3) Graduando Luiz comentou sobre a 18 
experiência de ter participado da disciplina como aluno e como participante no 19 
momento das entrevistas às casas que posteriormente iriam acolher os estudantes. 20 
Falou que todas as mudanças que ocorreram na disciplina foram para melhor e que 21 
foram bem recebidos pelo município. 4) Graduanda Paula comentou sobre sua 22 
experiência e disse ter sido positivo a escolha de duas pessoas por casa, que foram 23 
bem acolhidas e que os integrantes da família eram compreensivos. 5) Graduanda 24 
Marina, disse que comparando sua experiência com de alguns colegas que já 25 
participaram da disciplina, não há reclamações. Disse que a preparação foi muito bem 26 
feita pela Professora Daniela, o que de certa forma tranquilizou os alunos. 6) 27 
Graduando relatou sobre a participação na Vivência em Agricultura Familiar que 28 
participou no semestre anterior. Relatou que sua experiência foi positiva e que a 29 
participação na organização pode ajudar os demais colegas. Salientou a importância 30 
de não ouvir somente os pontos ruins, mas também os bons e que isso também 31 
contribui para a disciplina. 7) Coordenador Poliseli disse ter ficado positivamente 32 
impressionado com o envolvimento dos professores, com o profissionalismo dos 33 
mesmos e também com o envolvimento da cidade como um todo. Falou sobre o 34 
envolvimento do CRAS, e de como isso contribuiu para melhorar a estadia dos alunos. 35 
Comentou sobre os problemas pontuais que ocorreram e que foram administráveis. 36 
Comentou sobre o real sentido da disciplina, que não é só de conhecer a agricultura, 37 
mas sim todo o contexto da Agricultura Familiar no Estado. 8) Professor Valmir 38 
comentou sobre sua experiência na disciplina e de como as alterações feitas na forma 39 
de conduzir a disciplina tem tudo para dar certo. Falou sobre a importância da 40 
comunicação entre aluno e professor e sobre antecipar a preparação dos alunos para 41 
a disciplina. Falou sobre questões de assédios, moral e social, sobre o diferencial que 42 
o curso apresenta com a matéria presente na grade curricular em relação aos demais 43 
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cursos do país. 9) Graduando Carlos comentou sobre sua visão da disciplina, e que no 44 
semestre que participou ocorreram vários problemas, não somente de assédio mas 45 
também ameaças. Que passou por algumas dificuldades durante o período da 46 
disciplina. Disse que aprendeu muito com a participação na matéria e que a Vivência 47 
em Agricultura Familiar não deve acabar, mas sim melhorar a metodologia da 48 
disciplina. 11) Graduando Luiz fez um replica a respeito da fala do graduando Carlos, 49 
em que não ouviu os comentários sobre trabalho excessivo ou sobre falta de trabalho, 50 
e que o intuito da disciplina é trazer e mostrar aos alunos a Agricultura Familiar no 51 
munícipio, de como as famílias se relacionam. 12) Graduanda Caroline afirmou que o 52 
problema não é a falta de comunicação mas sim a forma com que a informação é 53 
entendida e repassada, e que existem professores que não tem empatia pelos alunos. 54 
Salientou que os problemas e reclamações devem ser tratados e entendidos. 55 
Parabenizou a coordenação atual da disciplina. 13) Graduando Leonardo comentou 56 
sobre sua experiência na disciplina e de que mesmo com poucas tarefas teve muito 57 
proveito. Comentou sobre os boatos e comentários que ocorrem dentro das 58 
comunidades que recebem os alunos e que deveríamos não cometer os mesmos 59 
erros. 14) Professor Burigo comentou sobre a construção da disciplina e de todos 60 
esforço empregado na construção e consolidação da disciplina e de como o 61 
departamento complementou o escopo da disciplina. Falou sobre a necessidade de 62 
mudar algumas rotinas relacionadas principalmente à comunicação entre aluno e 63 
professor, e que as questões mais objetivas precisam ser tratadas de forma direta. 64 
Comentou sobre a burocracia e demandas relacionadas às mudanças no quesito 65 
comunicação. Falou sobre iniciar a preparação dos alunos com mais antecedência, 66 
para que se possa conhecer os alunos e entender seus problemas. E que essas 67 
mudanças provavelmente tragam mais trabalho e formalização. 15) Graduando Carlos 68 
comentou sobre a necessidade de entender os problemas das famílias e tentar não 69 
repetir cidades problemáticas e repetir nas cidades que os resultados foram mais 70 
positivos. 16) Graduando Leonardo falou sobre a importância de tratar esses assuntos 71 
em reuniões de departamento e não somente no fórum da graduação. 17) Graduando 72 
Zimbabwe falou sobre alguns assuntos da disciplina terem sido tratados pelo 73 
departamento de Zootecnia, sendo que os alunos são do curso de Agronomia. E que 74 
deveria ser unificado e os assuntos tratados igualitariamente. 18) Graduanda Madlene 75 
comentou sobre os diferentes tratamentos para os diferentes casos especiais que 76 
ocorreram no semestre, como uma moça que estava grávida e não pode participar em 77 
tempo integral e outra moça que teve caxumba e também não pode participar em 78 
tempo integral. Falou sobre isso ser positivo e um exemplo a ser seguido. 79 
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